



SP-Fraktion

Dringliches Postulat

Betreffend: Erhalt der Fussgängerstreifen bei der Querung der Spitzwaldstrasse beim Lerchenweg, der Merkurstrasse und der Jupiterstrasse

Antrag:

Die Strassenquerungen beim Lerchenweg, der Merkurstrasse und der Jupiterstrasse sollen als Doppelübergänge erhalten bleiben und den gesetzlichen Vorgaben (Markierung, Beleuchtung) angepasst werden.

Begründung:

Über die Spitzwaldstrasse, Sammelstrasse diverser Quartierstrassen zwischen Binneringerstrasse, Parkallee und Baslerstrasse, wurden zwecks Verkehrssicherheit (Schulweg) vor rund 35 Jahren die Doppelübergänge eingebaut. Seither haben sowohl die Anzahl der Einwohner wie auch die des rollenden Verkehrs zugenommen. Diese Übergänge bringen für alle Strassenbenützer, insbesondere durch die gleiche Gestaltung, eine spürbare Sicherheit.

Beim Übergang Lerchenweg soll der Fussgängerstreifen Ost (mit Mittelinsel) aufgehoben werden, der Übergang West (ohne Insel) weite bestehen.

Herr Herrmann, kantonaler Polizist der Verkehrsschulung (der Schulpolizist), Zitat:

„Diese Übergänge an der Spitzwaldstrasse sollten bleiben, sie haben sich in der Vergangenheit sehr bewährt. Der Gemeinde muss die neue Ausrüstung der Übergänge für die Sicherheit der Aufwand wert sein. Insbesondere die Übergänge mit Mittelinsel erhöhen wesentlich die Sicherheit für alle Strassenbenützer.“

Allschwil, 3. November 2014

Jean-Jacques Winter